

SENDA impulsa jornadas de socio educación en espacios laborales con programa Tolerancia Cero

Con el objetivo de seguir promoviendo la prevención del consumo de alcohol y otras drogas en contextos de conducción, el Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol en Arica y Parinacota, continúa desarrollando acciones de socio educación en espacios laborales, a través de su programa Tolerancia Cero.

Estas jornadas, que se han implementado en diversas comunidades laborales de la región (DGAC, JUNJI,

CESFAM Bertín Soto, Servicio de Reinserción Social Juvenil), permiten sensibilizar directamente a trabajadoras y trabajadores respecto de los riesgos reales y consecuencias de conducir bajo los efectos del alcohol u otras sustancias, destacando el carácter preventivo y educativo de la estrategia. "Buscamos transmitir a todos y todas que, más que una fiscalización, Tolerancia Cero es una iniciativa de cuidado colectivo. Queremos que las y los trabajadores conozcan los

procedimientos, comprendan el enfoque de derechos y, sobre todo, tomen conciencia de que prevenir es "protegervidas", señaló Jorge Cannobbio Santos, Director Regional de SENDA. Durante cada jornada participan: un gestor de alcohol de SENDA, quien explica los fundamentos del programa y la aplicación de Alcotest y Narcotest de acuerdo con la normativa vigente (Ley de Tránsito). Una ambulancia equipada con profesionales médicos que apoyan la exposición

de cómo se realiza el procedimiento en terreno colaborando siempre con la labor fiscalizadora de Carabineros de Chile, quienes están facultados para realizar estos controles siendo SENDA un aliado técnico para fortalecer los procedimientos y concientizar a quien conduce y sus acompañantes.

Estas actividades se han realizado en coordinación con instituciones que se encuentran en procesos de implementación del Programa Trabajar con Ca-



EL TRABAJO PREVENTIVO EN ESPACIOS LABORALES.

lidad de Vida y que valoran la seguridad vial como parte fundamental de su entorno laboral. Los espacios han permitido un diálogo

abierto, donde las y los participantes han compartido experiencias, dudas e inquietudes sobre la conducción responsable.